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尾張中央ロータリークラブ尾張中央ロータリークラブ

2017-2018年度国際ロータリーのテーマ

司　　会　　会場委員会委員長　松 岡 幸 彦

2018年６月27日　第１６３３回　例　　会
ＣＢＣ自動車学校

青少年奉仕月間

それでこそロータリー

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶
こんにちは！ 2017 ～ 18年度尾

張中央ロータリークラブ例会も
７月５日1589回より始まり本日
1633回にて完了、最終の会長挨拶
となりました。この一年間無事に

クラブ運営が出来ましたこと、ひとえに会員皆
様のご協力と魚住副会長、冨田幹事はじめ役員
理事の皆様、又松岡会場委員長、今村ニコボッ
クス委員長、太田出席委員長、宇田会報副委員
長には特別なご負担ご理解を給わり一年間誠に
ありがとうございました。本日つつがなく鈴木
年度にバトンタッチできますこと大変嬉しく感
謝にたえません。本当に一年間お世話になりま
した。ありがとうございました。

会　長　大 野 東 秀点 鐘

次回のお知らせ（７月11日）
事業計画

担当／五大奉仕部門
会場／名鉄グランドホテル

（1635回）

本日のお知らせ（７月４日）
第１回定例理事会（11:00 ～）

今月のお祝い
クラブアッセンブリー
役員就任挨拶

担当／会長、幹事、副会長
会場／ＣＢＣ自動車学校

（1634回）

委員長　太 田 利 和出 席 報 告
第1633回
会員数：33名 出席数：20名　出席率：80％

〈メーキャップ〉鬼頭君

大野（東）君　本年度最終例会を無事に迎える
ことができました。会員皆様のご協力と友情
に感謝します。

委員長　今 村 康 宏ニコボックス

冨田君　皆様のご協力の基、幹事の任を退かさ
せていただきます。ありがとうございまし
た。今後も宜しくお願いいたします。

松浦君　会長、幹事、役員の皆様おつかれさま
でした。

鈴木君　大野会長、冨田幹事１年間大変お疲れ
様でした。来月７月より新年度となります。
皆様宜しくお願い致します。

瀧本君　本年度、役員の皆様大変ご苦労様でご
ざいました。私職業奉仕委員長を退任いたし
ます。

赤堀君　ＩＭ実行委員長を退任できました。Ｉ
Ｍでは会員の皆様に色々と助けていただきあ
りがとうございました。

住川君　大野会長、冨田幹事一年間御苦労さん
でした。お世話になりました。

沖野君　大野会長、冨田幹事、今年一年間御苦
労様でした。感謝。

－１－



退任挨拶

《 第1633回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

17名
89,000円

1,647,000円

◆大野会長

尾張中央ロータリークラブ運営について
内にあっては
①クラブ運営の基となるクラブ財政の見直し

で、理事会の数回にわたる慎重審議と臨時総会
にて年会費を２万円増額していただきました。
それにともない経費節減に努めることを確認。

②会員増強の面では、田島君、鬼頭君のお二
人の入会成就と体調不良その他で欠席をされて
いる三名の会員にはクラブ活動復帰を促し、退

◆魚住副会長
みなさん、こんにちは。
早いもので大野会長より「副会長を…」との

電話を頂いてはや１年がたちました。
本年度はいろいろな経験をさせて頂きまし

た。地区事業のＷＦＦでは雨の中、一日中ブー
スに詰めていましたが、クラブのメンバーや来
客の皆さんに励まされました。西尾張分区のゴ
ルフコンペまたＩＭでは多くの来訪者に対し設
営の難しさを勉強しました。

クラブ内では委員会に属さず一歩違うところ
から話を聞いたり見たり感じたりで「あ、なる
ほど～」と思う事が多々ありました。

この経験を大事にし将来、クラブにフィード
バックできるよう努力します。

一年間支えて頂きありがとうございました。

会防止に努めております。
③尾張中央ロータリークラブ35周年につい

て沖野満実行委員長のもと準備をすすめており
ます。

④６月15日217-18年度地区役員、会長幹事
懇談会に於きまして、神野ガバナーよりガバ
ナー賞をいただきました。

外にあっては、
①2760地区西尾張分区ガバナー補佐に西村

利夫君が就任、西尾張分区ＩＭ（赤堀実行委員
長）、ＷＦＦ（熊澤担当委員長）、西尾張分区
ゴルフ大会（太田吉宣ゴルフ会会長）等々、地
区・分区事業に積極的に協力参加させていただ
きました。

②合瀬川・五条川清掃活動、ゴミゼロ運動
等、北名古屋市主催によるボランティア活動に
後援団体として参加

③各種福祉団体との交流（知的障害者とのボ
ウリング）、社明運動への支援、北名古屋市青
少年育成会議との交流、標語ポスターへの表彰
等に努めてまいりました。

魚住君　今月をもって副会長を退任いたしま
す。１年間ありがとうございました。

平野君　大野会長・冨田幹事、一年間ご苦労さ
までした。ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長を退任します。

太田（吉）君　大野会長・冨田幹事、理事役員
の皆様並びに西村ガバナー補佐、堀尾分区幹
事一年間本当にご苦労様でした。

太田（利）君　会長・幹事始め会の会長の方お
つかれさまでした。

松岡君　大野会長おつかれ様でした。来年は広
報担当です。宜しくお願いします。

鬼頭君　欠席のおわび。
宇田君　西村ガバナー補佐、大野会長はじめ理

事、役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
田島君　2017-18年度大野会長をはじめとする

理事メンバーの皆様、１年間本当にお疲れ様
でした。

今村君　大野会長、冨田幹事、執行部の皆様一
年間ご指導ありがとうございました。来週か
ら会場担当です。レベル下がりますがご容赦
下さい。
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会長と冨田幹事

◆冨田幹事
皆さんこんにちは！の言葉で、就任挨拶をさ

せていただいてから早いもので１年を迎えよう
としています。皆様のご協力を得まして、至ら
ぬ幹事ではございましたが着陸まで来ました。

毎週の例会を迎えるにあたり、大野会長の問
題解決に「なるほど、こんな手法での解決策が
あるんだ」とかこの一年多くのことを学ばさせ
ていただきました。まずはロータリーの事、そ
してクラブの事、自分がいかに怠惰なロータリ
アンであったか痛感しております。

初めは「ガバナー補佐年度にクラブ幹事は大
変だろうな」と思いましたが、西村ガバナーの
お人柄ですとか、堀尾分区幹事、太田分区副幹
事をはじめＩＭ・ＷＦＦに皆さんがそれぞれの
立場で尽力され、ホストクラブの幹事でありな
がら地区行事を無事終えたことも、ありがたく
思いました。

そして、例会の準備で事務局に出入りするよ
うになりましたが、大野会長、魚住副会長、松
岡会場委員長におかれましては例会事前打ち合
わせに１年間全員出席頂き、感謝感謝です。松
岡会場委員長の次例会、次々例会のレジュメの
たたきを基に４人で計議約２時間、この会がな
ければ寝不足でまともに例会を迎えれなかった
と思います。各委員長さんにはご多忙の中、電
話、時には打ち合わせに参加して頂きました。

そんなこんなでドタバタ幹事でしたが、７月
からは、会社における、自分のポストがあるか
どうか不安です。信用の回復に努めます。

次年度は鈴木会長、松浦幹事との事で、より
一層クラブとして飛躍できる年となると思いま
す。一年間を振り返ってみますと、皆さんのご
協力がなければ会の運営はできなかったと思い
ます。大野会長をはじめ皆さん改めて有難う御
座いました。

簡単ではございますが、退任の挨拶とさせて
いただきます。

◆太田分区副幹事
大野会長、冨田幹事、クラブ役員の皆様１年

間クラブ運営ご苦労様でした。
また、西村ガバナー補佐、堀尾分区幹事一年

間の御役目お疲れ様でした。
振り返ってみますと、私が、主に行ったこと

は、ガバナー補佐に任された西尾張分区の親睦
ゴルフ大会でございます。沢山の方にご参加い
ただくようにゴルフ会のメンバーである松尾
君、松浦君、松岡君とペアになり各クラブ例会
へ訪問して親睦ゴルフ大会への参加を呼び掛け
たことでした。

訪問先のクラブでは、温かくお迎えくださ
り、できる限りの参加を約束していただきまし
た。その成果もあり、たくさんの方に大会に参
加していただき大変盛り上げることができたと
思います。

この活動を通じて、ほかのクラブの例会を体
験することができたのは、今後のロータリー活
動の糧になると思います。この機会を頂いたこ
とに深く感謝申し上げます。
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平成30年７月のお祝い
☆会員誕生日祝福
１日 熊澤勝則君
９日 太田吉宣君
20日 池山　悟君
24日 松尾晋吉君
25日 田島　雄君

☆会員夫人誕生日祝福
16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん

☆在籍表彰
平岩慎次君（30年）
中村隆文君（14年）
堀尾明史君（14年）
竹本明義君（８年）
松浦正義君（７年）
今村康宏君（４年）

鈴木会長エレクト退任挨拶片山ＳＡＡ退任挨拶

会長バッジ引き継ぎ

ガバナー賞授与

幹事バッジ引き継ぎ
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